

南西の風

南阿蘇西小 学校だより 令和2年 7月10日 No6

引き渡し、大変お世話になりました!

毎日梅雨空が続きます。先日の県南部を襲った豪雨では、各地甚大な被害が出て、本当に心が痛くなります。これ以上の被害が出ないことを切に願うばかりです。

さて、学校が再開し、1か月余りが過ぎましたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のために何もかもが今まで通りとはいかなくなりました。緊急時における引き渡しについても同様です。これまでは、体育館で子ども達全員が地区ごとに分かれて待つというやり方でしたが、今回から密空間を避けるために、地区ごとに教室を割り振り、受付をした保護者の方をトランシーバーで連絡、放送でお子さんを呼び、中・高学年昇降口で引き渡すというやり方に変更しました。まさに、先日の職員会議で安全担当から提案があり、全職員で確認したばかりでした。いつ訓練を実施しようかと思っている矢先に、7月7日ぶっつけ本番となりました。はじめは若干の戸惑いがありましたが、連絡のリレーとともに、子ども達を呼び、スムーズに保護者の



引き渡しカードについて 地震や大雨、台風等で、児童のみの下校が危険と判断した場合、お迎えに来られた 保護者の方にスムーズ且つ安全にお子さんをお引き渡しするためのものです。あらかじめのご記入、持参等ご協力、よろしくお願いします。

なお、当日その場でも書くこともできます。

みなさんに引き渡すことができました。少し渋滞はいたしましたが、保護者のみなさん のご協力とご理解により、安全にお子さんを引き渡すことができました。本当にありが とうございました。今回の引き渡しをさらに検証し、今後の非常時に備えて参ります。

お知らせ~夏休みの期間変更について~

夏休みは、8月8日(土) \sim 8月16日(日) の9日間でお伝えしておりましたが、8月8日(土) \sim 8月18日(火)までの11日間に変更になりました。教育委員会でお子さんの健康面、安全面等様々なことを考慮して変更になりました。なお、2学期始業式も8月19日(水)「給食あり」に変更になります。

星に願いを!七夕の願いごとから!

今、多目的ホールや教室前の廊下などに子ども達の七夕の願いごとが飾ってあります。 将来、あこがれの職業(サッカー選手、ケーキ屋さん等)になれるようにと願ったり、買ってもらいたいゲームや品物を書いたり、子どもらしい願いごとがある中で、「世界のみんなが幸せになりますように」「友だちみんな元気でいられますように」などみんなのことを思いやる願いごとも多く見られ、心やさしい子が育っていることを嬉しく思いました。また、「コロナウイルスに負けずにがんばる!」「コロナがなくなっていつもの生活にもどしてください。」など子ども達もコロナウイルスと向き合い、しっかり受け止めていることが伝わってきました。私も「1日も早い新型コロナウイルス感染症の終息」を願いつつ、日々できることを精一杯頑張っていきたいと子ども達から勇気をもらいました!